

FPII

Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Himbau Warga Kalibunder Waspada dan Aktifkan Ronda Malam

Sukabumi - SUKABUMI.FPII.OR.ID

Dec 25, 2023 - 16:27



Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Himbau Warga Kalibunder Waspada dan Aktifkan Ronda Malam

Dalam rangka meningkatkan keterlibatan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban, Bhabinkamtibmas Desa Kalibunder, Bripka Mahfud, melaksanakan kegiatan anjangsana dan Door to Door System (DDS) pada hari

Senin, 25 Desember 2023. Kegiatan ini menjadi wahana interaksi positif antara aparat keamanan dan warga masyarakat Desa Kalibunder.

Pukul 13.10 WIB, Bripka Mahfud memulai kunjungannya ke Kampung Panyaguan, Desa Kalibunder. Dalam pertemuan tersebut, beliau memberikan sejumlah himbauan yang mengedepankan aspek keamanan dan ketertiban masyarakat. Di antaranya, ajakan kepada warga untuk aktif dalam menjaga situasi kamtibmas dengan melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling.

Tak hanya itu, Bripka Mahfud juga memberikan peringatan serius terkait bahaya Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Warga diminta untuk berperan aktif dengan memberikan informasi jika mengetahui adanya tempat rekrutmen atau penampungan dalam penerimaan tenaga kerja luar atau dalam negeri.

Himbauan lainnya mencakup kewaspadaan terhadap tindak kejahatan seperti Curat, Curas, dan Curanmor. Warga diajak untuk lebih berhati-hati, khususnya terkait keamanan kendaraan dengan parkir di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.

Selain itu, dalam menghadapi Pemilu tahun 2024, masyarakat diminta untuk tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau berita palsu (hoax). Bripka Mahfud menekankan pentingnya mendapatkan informasi dari sumber yang terpercaya.

Tidak ketinggalan, Bripka Mahfud menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yang dikenal dengan "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG." Program ini menitikberatkan pada nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Tujuan dari program ini adalah untuk memperkuat pelayanan kepada masyarakat dengan menjadi wadah bagi mereka untuk menyampaikan curhatan, saran, dan informasi.

Dengan demikian, diharapkan kegiatan seperti ini dapat membentuk sinergi yang positif antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat Desa Kalibunder. Semakin meningkatnya partisipasi aktif warga diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman, terjaga dari potensi tindak kejahatan, dan bebas dari penyebaran informasi yang tidak benar.